



CONTENTS

- 年頭所感((公社)広島北法人会会長・広島北税務署長)
- 絵はがきコンクール ●税を考える週間イベント ●納税表彰
- 税制提言活動 ●活動報告 ●青年部会活動 ●女性部会活動
- 支部活動 ●地域社会への貢献活動 ●新入会員 ●会員企業PICK UP
- 広島北税務署からのお知らせ ●西部県税事務所からのお知らせ
- 広島市役所からのお知らせ ●ESSAYひととき ●行事予定

■表紙写真について

税に関する書道パフォーマンス

「税を考える週間」期間中の11月11日土曜日に、イオンモール広島祇園にて開催しました。祇園北高等学校の放送部の生徒さんによる学校紹介等の後、吹奏楽部の演奏を録音した「ルパン三世のテーマ」や「風になりたい」の曲に合わせて書道部の皆さんが素晴らしいパフォーマンスを披露してくれました。(5ページに関連記事)

法人会

消費税期限内納付

推進運動

21世紀のよき経営者を目指して!

公益社団法人

広島北法人会

年頭所感



敬、怠に勝てば吉なり

公益社団法人
広島北法人会会長 石田 猛士

新年明けましておめでとうございます。
令和6年の年頭に当たり謹んで新年の御祝詞を申し上げます。

会員の皆様におかれましては、平素より広島北法人会の運営につきまして、ご理解ご協力を賜り厚く御礼申し上げます。また広島北税務署、管内税務団体、関係保険会社の皆様のご指導ご協力に対しても厚く御礼申し上げます。

さて、昨年ロシアのウクライナ侵攻、イスラエルによるガザへの侵攻があり世界情勢の混迷が続いております。また日本国内では物価の高騰があり一般国民また企業も大変な年でありましたが、今年が良い年でありますよう祈念申し上げます。

昨年、厚生委員会により第34回会員親睦ゴルフ大会を10月17日火曜日に戸山カンツリクラブにおいて23組の参加を頂き、盛大に執り行われました。

また、地域社会の健全な発展を目的として、総務委員会において検討の結果、障害者支援団体、社会福祉団体等へ贈与するという理念により下記の3団体に寄贈いたしました。

1. 社会福祉法人戸河内松信会特別養護老人ホーム戸河内松信園様
2. 認知症対応型共同生活介護事業所 グループホームなごみの里
3. 老人保健施設ひこばえ

また、大型保証制度（役員加入率向上キャンペーン）福利厚生制度加入企業拡大キャンペーン～チャレンジ100～を掲げ制度創設時の想いにたちかえり「多くの会員企業を守る」ことを目指す

- ① 経営者大型総合保証制度の普及・推進（大同生命）
- ② ビジネスガードの普及・推進（AIG損害保険）

③ がん保険制度の普及・推進（アフラック）
協力保険3社と更なる連携を図り、福利厚生制度の拡大と手数料収入の増加を目指した推進に努める。

青年部では税の普及、啓発活動の一環として会員の皆様には広島北税務署管内の小学校30校で「租税教室」を開催していただくこととなっております。

税に関する絵はがきコンクールでは女性部会員より管内の小学校6年生対象に54校3,229点の応募作品がありました。11月5日日曜日11時からイオンモール広島祇園3階イオンホールにて表彰式を開催しました。

また、11月11日にイオンモール広島祇園エキチカコートにて祇園北高等学校書道部による書道パフォーマンスを開催しました。

また、研修委員会の検討の結果、今年の2月に新入会員オリエンテーションの開催が決定し、令和4年1月～令和5年10月末までに入会の会員企業93社を対象とし募集をかける予定です。多くのご参加をよろしくお願いいたします。

各委員会の皆様には広報・組織・厚生・研修・総務・税制の更なる活動をこれからもご尽力お願いいたします。

最後になりますが、広島北法人会がより一層、繁栄、飛躍の年になりますよう祈念いたします。また会員の皆様にとりましてご健勝とご多幸を祈念いたしまして、年頭のあいさつとさせていただきます。

法人会の理念

法人会は税のオピニオンリーダーとして企業の発展を支援し、地域の振興に寄与し、国と社会の繁栄に貢献する経営者の団体である



謹んで新春のお慶びを 申し上げます

広島北税務署
署 長

重 廣 高 典

公益社団法人広島北法人会の皆様方におかれましては、平素より税務行政の円滑な運営につきまして、格別なご理解と多大なるご協力を賜り、厚くお礼を申し上げます。

本年も引き続きどうぞよろしくお願い申し上げます。

さて、貴法人会では、会員の皆様方の献身的なご尽力により、租税教室への講師派遣を始め、女性部会による小学生を対象とした「税に関する絵はがきコンクール」の開催や、「税を考える週間」での「書道パフォーマンス」の開催など、様々な税に関わる公益活動を積極的かつ継続的に展開しております。

このようなご活動に対し、税務署長として深く敬意を表しますとともに、心から感謝申し上げます。

さて、今年の干支は「辰年」ですが、正確に言えば「甲辰(きのえたつ)」であり、その意味することは、ある説によりますと、「成功という芽が成長していき、姿を整えていく時期」であると言われております。

この縁起の良い年を迎え、引き続き、今までの活動を通して蓄積されたノウハウを遺憾なく発揮され、充実した公益活動を展開されますこと心からお祈り申し上げます。

ところで、最近の税務行政を取り巻く環境は、経済取引のグローバル化、IT化や少子高齢化などにより大きく、かつ急激に変化している中で、私ども国税当局としましては、このような環境の変化に的確に対応し、国税庁の使命である「納税者の自発的な納税義務の履行を適正かつ円滑に実現する」という変わらぬ使命を果たす必要があります。

その中で国税庁は昨年6月、「税務行政のデジタル・トランスフォーメーション-税務行政の将来像2023-」を公表し、従前の「納税者の利便性の向上」と「課税・徴収事務の効率化・高度化等」に

加え、新たに「事業者のデジタル化促進」を加えた3つの柱に基づいて、施策を進めていくことを示しました。

電子帳簿等保存制度も令和5年度税制改正により内容が更に改正され、経理のデジタル化を通じ、生産性の向上等につなげるほか、税務手続の電子化を進める上でも、その基盤を成す重要な制度改革でありますので、今後はこれまで以上に、税務を起点とした社会全体のDXの推進に取り組んでまいりたいと考えております。何卒ご理解とご協力をお願いいたします。

また、昨年10月からのインボイス制度についても、事業者の皆様へ制度の理解を深めていただいた上で、制度定着に向けての周知・広報やきめ細やかな対応を行ってまいりますほか、所得税等の確定申告期を迎え、更なる電子申告(自宅等でのパソコンやスマートフォンによるe-Tax)・電子納税(税務署や金融機関の窓口に出向く必要がないキャッシュレス納付)の推進に努めていく所存です。これも何卒ご理解とご協力をお願いいたします。

とはいえ、このような取組を円滑に推進していくためには、私どもの力のみでは自ずと限界があり、関係民間団体である皆様方のお力添えが必要不可欠であります。

どうか今後とも、皆様方と十分に意思の疎通を図りながら、従来にも増して信頼と協調関係を深めてまいりたいと思っておりますので、会員の皆様方には、これまでも多岐に渡るご支援を賜っているところでございますが、今後とも税務行政の良き理解者として、より一層のご理解とご協力を賜りますようお願いいたします。

結びに当たり、新しい年が貴法人会及び会員の皆様方にとりまして、益々のご繁栄とご健勝の年となりますよう祈念いたしまして、新年のご挨拶とさせていただきます。

第20回

税に関する 絵はがき コンクール



女性部会が中心となり広島北税務署管内の小学6年生を対象に、毎年「税に関する絵はがきコンクール」を開催しています。次代を担う子供たちに社会における税の役割や意識の向上の為に実施しています。

本年度は広島北税務署管内の58校の小学校の内、54校から3,229枚の作品が寄せられて9月12日に審査会を行いました。

148枚の入賞作品が11月1日からイオンモール広島祇園に展示され、多くの人に鑑賞して頂きました。

広島北法人会長賞



【広島北法人会長賞】 山中 彩夏 (広島市立東野小学校)

広島北税務署長賞



【広島北税務署長賞】 長瀬 歩奈 (広島市立落合東小学校)

女性部会長賞



【女性部会長賞】 紺野 奈永 (広島市立伴小学校)



【金賞】 越智 綴奈 (広島市立長東小学校)



【金賞】 岡部 樹莉 (広島市立梅林小学校)





掲 示 場 所 イオンモール広島祇園
入賞作品の展示 令和5年11月1日(水)～11月12日(日)



〔金賞〕松村 詩乃 (広島市立川内小学校)



〔金賞〕杉本 陽奈子 (広島市立安東小学校)



〔金賞〕鬼澤 奈奈香 (広島市立緑井小学校)



〔金賞〕大上 玲 (広島市立可部南小学校)



〔金賞〕柳楽 莉央 (広島市立俣南小学校)



〔金賞〕沢田 葵 (広島市立真亀小学校)



〔金賞〕竹之下 よつば (広島市立野田門台小学校)



〔金賞〕田中 悠椰 (北広島市立八重東小学校)

税を考える週間

「税に関する書道パフォーマンス」開催

●令和5年11月11日(土) ●イオンモール広島祇園

11月11日(土)14時より、イオンモール広島祇園1階エキチカコートにおいて広島県立祇園北高等学校書道部、放送部の皆さんによる「税に関する書道パフォーマンス」を開催しました。

本事業は、「税を考える週間」に合わせて税に関する理解を深め、納税意識の高揚を図る目的で実施しております。

本年度は、来賓者として広島北税務署重廣署長様、藤原副署長様、広島県立祇園北高等学校 田中校長様のご臨席を賜りました。

また、会場には国税庁オリジナルキャラクターのイータ君と北広島町イメージキャラクターの花田舞太郎君も駆けつけてくれ、会場に花を添えてくれました。

まず祇園北高等学校放送部員による学校紹介や書道部員へのインタビューからスタートしました。

続いて、書道部の皆さんが、吹奏楽部員の演奏を録音したCDの曲に合わせて、華麗な演技で「これからの社会に向かって」をテーマにひと筆、ひと筆、想いを込めて、大きな作品を書きあげてくれました。

イオンモール広島祇園にいられていたたくさんの方々が足を止めて、この「書道パフォーマンス」に見入っておられました。

この「税に関する書道パフォーマンス」の開催により、広く納税者の方に税の大切さを周知することができたのではと思います。



令和5年度 納税表彰

令和5年11月14日(火)

広島北税務署において令和5年度納税表彰が行われました。

永年にわたり、団体の活動を通じて納税道義の高揚に功績のあった方々に贈られるものです。表彰おめでとうございます。

当会からは税務署長表彰受表彰者として松中副会長が選出されましたが、当日はご本人のご都合により欠席となりました。

また、本年度は毎年当会主催の「税に関する書道パフォーマンス」にご出演いただいている広島県立祇園北高等学校に税務署長感謝状が贈られました。この場を借りてご報告させていただきます。



税務署長表彰

●財務サービス(有) 松中 義正 副会長(祇園支部長)

税制提言活動

法人会では毎年公平で健全な税制の実現を目指して、会員企業の意見や要望を反映しながら、税のオピニオンリーダーとして税のあるべき姿や将来像を見据えて建設的な提言を行なっています。

広島北税務署管内の地元選出の国会議員ならびに安芸太田町・北広島町の町長、町議会議員に「令和6年度税制改正に関する提言書」を手渡しました。



【地元選出国會議員】

- 衆議院議員 齊藤 鉄夫氏
- 石橋 林太郎氏
- 参議院議員 森本 真治氏

【町長】

- 安芸太田町 橋本 博明氏
- 北広島町 箕野 博司氏

【町議会議員】

- 安芸太田町議会議員 中本 正廣氏
- 北広島町議会議員 湊 俊文氏

